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《本日の

 

 

 

  

       
 点  鐘  午後6時30
進  行  ＳＡＡ  渋

国歌斉唱  君が代 
 ソング  奉仕の理想 
 
黙 祷      小此木利

本庄クラブ所属の竹中俊

されましたこと誠に残念無念

を偲んで黙祷を捧げ度と思い

 
会長挨拶・報告  小此木利

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様新年おめでとうござい

族お揃いで良き年をお迎えの

さて、今年は 1905 年に誕

クラブの１００周年に当りま

た本年度のこれからの半年間

来ればと思ってます。 
昨年の公式訪問の高山ガバ

アカの他人はなかりけり”と

の3クラブに当てはめれば“
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幹 事 斉藤清一 
 

例会》 

分    
澤健司サブ  

明 会長 (本庄RC) 

吾さんが１月３日朝方逝去

です。ありし日の竹中さん

ます。 

明 会長 (本庄RC) 

ます。会員の皆様には御家

事と思います。 
生いたしましたロータリー

す。この記念の年に残され

に、意義ある奉仕活動が出

ナーの卓話の中で“花の下

云われておりました。今晩

ロータリアンアカの他人は

なかりけり“とも表現されます。我々3 クラブが言葉だ

けでなく、心と心の結びつきを窓にして、地域社会に益々

人の為になる奉仕活動が出来ればと強く思われます。そ

の事がロータリアンとしての意識の高揚と、個々の人格

の益々の向上に連がると思っています。皆様、今年は健

康に留意しながら大いに発展の年にしようではありませ

んか！ 

本庄南RC 合同新年会 
グパレス五州園 

尚、3月6日には新坂東大橋の開通、3月13日には新

幹線本庄早稲田新駅の開業の年でもあります。又、同日、

地元浅田ガバナー補佐が取り仕切るＩＭが開かれます。

3 クラブ共々よろしく協力の程お願い致します。話が整

いませんが新年の挨拶と致します。今年も宜しくお願い

致します。 
 根岸良行 会長 (本庄南RC) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
新年おめでとうございます。新しき年にあたり新年の

ご挨拶申し上げます。 
その前に、元高橋ガバナー年度地区幹事を務められま

した本庄ＲＣ竹中俊吾様がご逝去されました。当クラブ

がクラブ創立以来数々のお世話になってまいりました。

心よりご冥福をお祈り申し上げます。 
恒例の合同新年会も本年は本庄ＲＣ、上里ＲＣ、そし

て当クラブの合同にて行なわれます事は、各クラブ間の

連携、親睦、また、これからの地域社会の発展の為にも

大変必要な事と思います。また、当クラブに於きまして

は前期最大のやまで有りますガバナー公式訪問も滞りな

く終了しました事は、浅田ガバナー補佐を初め会員皆様

のお陰と深謝いたしております。尚、後期に於きまして

は 3 月 13 日（土）当クラブのホストにて地区第 4 グル



ープＩＭが早稲田大学高等学院キャンパス内にて開催さ

れます。当日は上越新幹線本庄早稲田駅が同じ開業とな

ります。ご参加下さいますよう宜しくお願い申し上げま

す。本年も本庄南ロータリークラブをご指導下さいます

様、宜しくお願い申し上げます。此れを持ちまして新年

のご挨拶とさせて頂きます。有難うございました。 
 
     木村達夫 会長 (上里RC) 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
皆様今晩は。明けましておめでとうございます。この

合同例会を一番喜んでいるのは上里クラブではないかと

思っております。 
今日はこの場をお借りして二人の入会式をさせて頂

きます。上里だけですと小さなクラブですので、ＲＣと

はこんなものかと思われても仕方ありません。計画して

下さった親クラブの皆さんありがとうございます。 
上里クラブも数えますと満 20 歳を迎えます。今まで

はどうにか一歩前進、一歩後退だったのですが、入会者

の出席率は大変良く更にはずみをつけ頑張りたいと思い

ます。今日はロータリーの雰囲気を十分掴み帰りたいと

思います。宜しくお願いします。 
 

追悼の言葉  国際ロ－タリー第2570地区 
高橋福八パストガバナー 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
今晩は。第一例会から大変申し訳ないのですがご承知

の通り、私たちが最も尊敬する2000年～2001年の地区

幹事の竹中俊吾さんがご逝去されました。私もまさかと

思いましたが、こればかりはどうしようもなく慙愧に耐

えません。皆様もご存知の通りの性格ですから、地区の

幹事の時私を引き立て、嫌な事は全部引き受けてくれま

した。私が「その事は言おうか」と言うと「自分が言う

から良い」と、だから竹中さんの所には苦情が集中した

と思うのです。その分だけ私が良い役廻りで、楽しい一

年間を過ごすことが出来ました。私も良くそのことは存

じております。本当にいい人間、責任をまっとうする人

間だったと思っております。歌舞伎座の席上でも黒子頭

巾をかぶって頂き、正にこの人が本当の黒子なんだと本

当にいい想い出になりましたし、また、五人男の南郷力

丸、地区大会のあの颯爽とした姿が忘れられません。本

当に残念至極で御座いますが、心からご冥福をお祈りい

たしますと共に、明日の午後6時より御通夜、明後日の

2 時より告別式ですが、ほとんどのパストガバナーが御

通夜か告別式に出席してくれるとのこと、こんなことは

滅多にないと思います。 
2570地区の幹部の方々が大勢見えると思いますが、皆

様方にも2日間宜しくお願い致します。竹中さんの奥様

からも皆様にくれぐれも宜しくとの伝言がございました

のでお伝え申し上げます。本当に長い間ありがとうござ

いました。 
 

幹事報告    斉藤清一 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
本日は合同例会ということで、当本庄クラブが幹事ク

ラブですので、司会進行については当クラブのＳＡＡ，

懇親会については親睦委員が勤めさせて頂きますので、

宜しくお願い致します。尚、本庄クラブの皆様には会費

の納入をお願い致します。銀行引き落としの方は１月22
日、現金の方は１月15日より受け付けます。 

 
ニコニコＢＯＸ委員会  笠原  勝 委員長 

(順不同・敬称略） 

本日は本庄・本庄南クラブの合同新年会です。上里ク

ラブもメーキャップにようこそおいでくださいました。 
大いに親睦と交流、宴会を楽しみましょう! ! 

（同文で下記の方々からご投入がありました） 

 

小此木利明 斉藤清一 笠原 勝 武井包光 矢島淳一 

萩原達夫  加藤玄静 武並紀松 近藤伸侑 春山茂之 

巴 高志  渋谷修身 橋本恒男 佐藤賀則 金井直樹 

石原 修  下山正男 梅村孝雄 岡崎正六 飯島憲司 

松原幹男  入 利雄 野村正行 温井一英 澁澤健司   



小林雅幸  飯塚明男 飯塚章治 三宅健吉 杉山淑子   

岡根 曻  金澤喜作 小此木昭二 

 

 新年明けましておめでとうございます 

今年も仕事にロータリー活動に頑張りましょう！！！ 

（同文で下記の方々からご投入がありました。） 

 

戸谷清一 高柳育行 笠本孝一 福島文江 関口雅之 

古瀬末雄 沼田恵義 立石秀壽 後藤芳生 石原輝弥 

岩淵富男 狩野輝昭 佐藤三郎 町田国彦 竹並栄一郎  

内野昭八郎 

 

 ニコニコBOX委員会の皆さんいつもご苦労さまです。 

頑張ってください！！！ 

（同文で下記の方々からご投入がありました。） 

 

金子 弘  南  正  藤井 仁 

 

岩本英人  今年も元気で仲良くやりましょう 

高橋福八  故竹中前地区幹事いろいろお世話になりま 

した 

下山正男  クリスマスパーティーたいへんお世話にな 

りました 

 

本日の投入金額合計￥５５，０００ 

 

上里RC入会式     木村達夫 会長 (上里RC) 
 家庭菜園コンサルタント丸山さんと司法書士の松本さ

んの入会式を行ないます。 
 
丸山眞司さんスピーチ 
上里ロータリークラブに入会させて頂きました丸山

でございます。一昨年１０月まで沖電気工業に勤務して

おりましたが、定年を迎え上里町議会議員として活動し

ております。議会議員と言う職業分類がないということ

で、家庭菜園コンサルタントで登録をいたしました。今

後皆様方のご指導を頂きながらクラブのため尽くしてま

いりたいと思いますので宜しくお願い致します 
 
松本 寛さんスピーチ 
松本寛でございます。本庄で司法書士事務所を開いて

おります。何分知識も経験も不足でございます。今後皆

様方のご指導のもと出来る範囲の事をしてまいりたいと

思っておりますので宜しくお願い致します。 
 
 
 
 

懇 親 会 
 
進  行    金井直樹 親睦副委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
挨  拶    下山正男 親睦委員長 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願

い申し上げます。本日は3クラブ合同と言う事で大勢の

方々と親睦を図る事が出来、大変喜んでおります。 
21世紀は共生の時代とも言われておりますが、商売の

ほうは大変厳しくなっておりますが、是非とも親睦を広

め議論を深めて有意義に過ごしてまいりたいと思います。

またこれからはＩＴの時代が益々進もうとしております

が、このような時こそ「４のテスト」の意義を腹に据え

て心豊かに精神的にゆとりを持たれたら宜しいのではな

いでしょうか。 
 

乾  杯    梅村孝雄 本庄RC直前会長 
       高橋茂雄 本庄南RC直前会長 
       丸山和也 上里RC直前会長 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 



本日は大勢の方々にお集まりを頂き有難うございま

す。本庄も橋や駅が出来、来年は広い都市になり明るい

未来が開けているとのことが市政だよりに載っておりま

したが、是非実現するように、また、三つのクラブが仲

良く発展する事と、皆さんのお仕事が儲かり税務署に喜

ばれる事を祈念いたします 

 

 竹中俊吾会員が2004年1月3日午前6時40分ご逝去

れました。謹んでご冥福をお祈り申しあげます。 

 

通   夜  1月9日  午後6時 

葬   儀  1月10日  午後1時30分 

 告 別 式  1月10日  午後2時 

第１の〆 上里ＲＣ 丸木啓亘  会長エレクト 場   所  さいたまセレモニーホール本庄 

          福島好孝  副幹事  

  

  

 
 
 
 
 
 
 
第２の〆 本庄南RC 奈良橋秋夫 会長エレクト 
           堀口孝利  副幹事  
       
 
 
 
 
 
 
 
     

第３の〆 本庄ＲＣ 加藤玄静 会長エレクト 

          萩原達夫 副幹事 
 
 

 
 

 

         

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
       
 

 

 
弔 辞 小此木利明 会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ会報委員会    
巴 高志・ 茂木 聡・ 三宅健吉・ 野澤章夫・ 小林雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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